Piden <u>en Senado</u> destitución de <u>Ana</u> Gabriela Guevara

TANYA ACOSTA

Senado de la República solicitó la comparecencia de la titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Ana Gabriela Guevara Espinoza para explicar los presuntos desvíos de recursos en la dependencia y la falta de apoyos para los deportistas mexicanos, y solicitó al Presidente Andrés Manuel López Obrador, la destituya para no obstaculizar las investigaciones de su gestión.

A través de un Punto de Acuerdo presentado ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, los senadores priístas solicitan que en la comparecencia, Ana Gabriela Guevara explique el presunto desvío de recursos y acusaciones de extorsión de los que ha sido señalada por toda la comunidad deportiva del país.

La falta de apoyos y becas que reclaman los deportistas mexicanos; la desviación de recursos federales del fideicomiso del Fondo para el Deporte de Alto Rendimiento (Fodepar) que en su momento reveló la Secretaría de la Función Pública. También, las irregularidades en el ejercicio del gasto público en la Conade que detectó la Auditoría Superior de la Federación en 2020, por 377 millones de pesos, y diferencias que ha habido con las atletas de natación artística; la situación en la que se encuentran los deportistas que integran la Federación Mexicana de Natación; y, cuáles serán las soluciones para impulsar este deporte.

El Punto de Acuerdo <u>-firmado por los</u> senadores <u>Manuel Añorve Baños</u>, <u>Mario Zamora Gastélum</u>, <u>Ángel García Yáñez</u>, refiere que <u>la gestión de Ana Gabriela Guevara</u> al frente de la **Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte** ha estado marcada por varios escándalos y polémicas.

"Consideramos importante que la titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, Ana Gabriela Guevara aclare ante esta Soberanía los anteriores hechos pues su gestión al frente de la Conade ha sido marcada por la falta de apoyo y becas a los deportistas, los desvíos de recursos de los que ha sido acusada y de una mala gestión al frente del deporte mexicano", agrega.